

Sehr geehrte Gäste des Betriebsrestaurants,

wir möchten Ihnen gerne vorab ein frohes und vor allem gesundes
neues Jahr 2023 wünschen.

Im vergangenen Jahr sind die Preise für die Beschaffung von Lebensmitteln sowie die Kosten für Energie und Transport extrem gestiegen. Bisher haben wir die Mehrkosten im Laufe des Jahres 2022 nicht an unsere Gäste im Betriebsrestaurant weitergegeben. Da aber auch das Betriebsrestaurant der Stadt Dortmund betriebswirtschaftlich arbeiten, und somit auch auf seine Kosten achten muss, müssen wir aus den oben genannten Gründen unsere Preise im Betriebsrestaurant ab dem **01. Januar 2023** anpassen.

Im konkreten Fall bedeutet dies für Sie, dass die Preise für die täglichen Tagesgerichte für die **städtische Mitarbeitenden** um **1,- €** und für **externe Gäste** um **2,- €** steigen werden.

Wir bedanken uns schon einmal vorab für Ihr entgegengebrachtes Verständnis und freuen uns, Sie weiterhin bei uns im Betriebsrestaurant begrüßen zu dürfen.

Ihr Team
des Betriebsrestaurants

